

校長室だより

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標 「**学びを生かす子供**」

～自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成～

R2,9,4

NO,20

授業研究会を行いました

今年度は、校内研修のテーマを『**学びを生かす子供**』～自分の思いや考えを伝え高める授業の工夫～として、子供たちの表現力の向上を目指した研究をしています。

研究内容は主に2つあります。1つ目は、国語科の授業を中心とした表現に関するスキルの習得及び主体的・協働的な活動の効果的な実践を目指した「授業改善」、2つ目は、子供たちに自信を持たせるための「自己有用感を高める取組の日常化」です。

その研究の一環として、9月2日（水）に第1回の授業研究会を行いました。今回は、1年の国語科の授業（2校時）をもとに、研究（放課後）を深めました。また、今回は、新たな取組として、これまでの学習指導案にかわり、「学習構想案」（単元の最後の学習を終えたときの子供の姿をイメージし、その実現に向けて単元のまとまりで授業を構想するというもの）を作成し、全教職員でその内容や書き方、留意事項などを共有しました。今後も、この「学習構想案」の作成をとおして、授業を学ぶ子供たちの学びの側からの単元構想や、単元全体を見通した授業構想の定着を図りたいと考えています。

1年生の子供たちは、普段とは違い多くの先生方の来室に、戸惑いや緊張があったと思われそうですが、立派な態度で発表したり、その発表に対する感想や質問をしたりして、学習を深めていました。授業の終末のふりかえりの活動の中で、「いっぱい質問してくれたから、2回発表したくなった。」や「みんな優しい顔で嬉しそうにしていたから自分も嬉しくなった。」「質問してみんなが楽しい気持ちになるのが嬉しかった。」などの声が聞かれとても嬉しく思いました。



眼科検診がありました

新型コロナウイルス感染症の感染防止に伴う臨時休業（休校）のために、延期されていた健康診断が、先日の尿検査に始まり、昨日（9月3日）には「眼科検診」が実施されました。今後、「歯科検診」「内科検診」が実施されます。要治療と診断された場合は、治療勧告書をお渡ししますので、速やかに受診させてください。

台風10号の接近に伴う臨時休業（休校）

5日（土）には猛烈な勢力（915hpa）となる見込みの台風10号の接近により、八代市は、6日（日）19時頃から7日（月）9時頃まで暴風域に入る見込みとなっています。このことから、昨日お知らせしましたとおり、7日（月）は、八代市立の全幼・小・中・特別支援学校で臨時休業（休校）となりました。

身の安全を第一に考え、早めの備え（飛ばされそうな物の固定、非常用品の準備、避難場所や避難手段の確認など）や避難をお願いします。また、台風通過後も突風や河川・用水の増水、建物の倒壊等の恐れがありますので、お子様にはくれぐれも外に出ないようお話してください。